

# *Capital de Honduras celebra sus 439 años de fundada*

---



Tegucigalpa, 29 sep (RHC-PL) Los pobladores de Tegucigalpa conmemoraron, este viernes, el aniversario 439 de la fundación de la capital hondureña con una serie de actividades festivas y ritos religiosos.

Como cada año las autoridades celebraron la efeméride con una procesión en honor al patrón de la ciudad, San Miguel Arcángel, que concluyó en la catedral de Tegucigalpa, con una misa oficiada por el cardenal hondureño Óscar Andrés Rodríguez.

Asimismo, la alcaldía preparó una torta gigante para unas dos mil 500 personas en el centro de la urbe, con una población de 1,5 millones de habitantes, como colofón de las actividades cívicas y culturales por este aniversario, que incluyeron un vistoso carnaval el pasado fin de semana.

Registros históricos consignan que Tegucigalpa surgió a orillas del río Choluteca, como un pueblo minero fundado por un pequeño grupo de españoles el 29 de septiembre de 1578 y el 11 de diciembre de 1821 obtuvo el título de ciudad.

No obstante, no fue sino hasta el 30 de octubre de 1880 que el presidente hondureño, Marco Aurelio Soto, la designó como capital del país en reemplazo de la vecina ciudad de Comayagua.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/142935-capital-de-honduras-celebra-sus-439-anos-de-fundada>



**Radio Habana Cuba**